

ABSTRAK

PERAN PERPUSTAKAAN ARKE MENJAHA DALAM PENINGKATAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PADA ANAK DI DESA PASI KECAMATAN BERAMPU KABUPATEN DAIRI

LORA ELSA FITRI DABUTAR

Npm : 71180211068

Perpustakaan merupakan sarana yang penting dalam dunia pendidikan baik itu pendidikan formal, informal bahkan pendidikan non formal. Bahkan pada zaman sekarang ini kita tidak lagi sulit untuk mendapatkan perpustakaan, sudah banyak organisasi-organisasi, lembaga-lembaga bahkan pemerintah ikut di dalam terbentuknya perpustakaan.

Tujuan penelitian ini : (1) Untuk Mengetahui bagaimana pendidikan Agama pada anak di Desa Pasi Kecamatan Berampu Kabupaten Dairi. (2) Untuk mengetahui pengelolaan perpustakaan Arke Menjaha. (3) Untuk mengetahui peran perpustakaan Arke Menjaha dalam peningkatan pendidikan Agama Islam pada anak di Desa Pasi Kecamatan Berampu Kabupaten Dairi.

Untuk menjawab pertanyaan diatas, penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif yang dirancang dengan metode pengumpulan data yaitu penyebaran koesioner, lokasi penelitian ini dilaksanakan Perpustakaan Arke Menjaha desa Pasi Kecamatan Berampu Kabupaten Dairi.

Berdasarkan hasil analisis data diperoleh hasil penelitian bahwa: pendidikan agama islam pada anak di desa Pasi kecamatan berampu kabupaten dairi tergolong kategori C (cukup) dengan nilai rata-rata 58,12. Peningkatan pendidikan agama Islam pada anak di desa Pasi didasarkan atas hasil pengujian korelasi adalah signifikan pada taraf kepercayaan 5% diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,577 > 0,444$), artinya perpustakaan Arke Menjaha memiliki pengaruh terhadap peningkatan pendidikan agama Islam pada anak di desa Pasi. Peran Perpustakaan Arke Menjaha dalam Peningkatan pendidikan agama Islam anak di desa Pasi adapun yang diperoleh $t_{hitung} = 3,05$ selanjutnya ini dikonsultasikan dengan t_{tabel} pada $\alpha = 0,05$ db = $n-2 = 18$ dan diperoleh harga t_{tabel} sebesar 1,73 dengan demikian dapat disimpulkan harga $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,05 > 1,73$), artinya Peran perpustakaan Arke Menjaha memberikan pengaruh positif terhadap peningkatan pendidikan agama Islam pada anak di desa Pasi.

Kata Kunci : Peran Perpustakaan, Peningkatan, Pendidikan Agama Islam